



Quarante choristes solidaires

Publié le 15/05/2018 à 04:55 | Mis à jour le 15/05/2018 à 04:55



SAINT-GEORGES-SUR-ARNON



Depuis vingt-trois ans, Chârost d'hier et d'aujourd'hui chante pour Retina France.

© Photo NR

Dimanche, en fin d'après-midi, près de cent mélomanes ont assisté, dans l'église Saint-Georges, au concert *Mille chœurs pour un regard*. Ce moment musical a été offert par les chorales Chârost d'hier et d'aujourd'hui et Viens chanter avec nous, de Vignoux-sur-Barangeon, respectivement dirigées par Bob Arnold et Éric Crotet.

Cette manifestation de solidarité a été organisée au profit de la recherche médicale en ophtalmologie menée par Retina France. Pendant plus de deux heures, les deux formations ont présenté, séparément, un répertoire de quatorze chants. Puis, pour le final, les deux chorales réunies – soit quarante choristes –, ont interprété de fort belle manière *Au nom des enfants* et un magnifique *Ode à la joie*. Le public, conquis par cette prestation d'ensemble, a demandé et obtenu de nombreux rappels qui ont prolongé cet instant magique où de belles voix chantent à l'unisson pour venir en aide aux malvoyants.